

Dezember 2015

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden

Wir haben uns entschieden an der Spielwarenmesse 2016 in Nürnberg nicht teilzunehmen.

Anstelle von Nürnberg möchten wir uns 2016 mehr auf Ausstellungen und Kundenanlässe in der Schweiz konzentrieren.

Im Gegensatz zu Nürnberg - das sich vor allem an Händler und Wiederverkäufer wendet - sind wir damit näher an unseren Kunden.

Aktuelles Produktionsprogramm, Informationen über Neuheiten, anstehende Auslieferungen oder sonstige Nachrichten aus unserem Hause finden Sie auf unserer Home-Page - www.hag.ch

Anregungen oder Fragen an uns können Sie jederzeit auch an das HAG-Hersteller-Forum übermitteln, das Sie unter forum.hag.ch erreichen.

Freuen Sie sich weiterhin über die Modellbahn-Produkte aus unserem Hause, die sie auch in Zukunft in bekannter Schweizer Qualität über den jeweiligen Fachhandel beziehen können. Da wir uns auf die Produktion der Modellbahn-Artikel beschränken, ist auch weiterhin eine Direktlieferung an Private durch die HAG Modellbahn GmbH nicht möglich. Weiterhin können sie aber Reparaturen und Umbauten zum Digitalisieren direkt an uns senden.

Wir freuen uns, Sie 2016 bei der einen oder anderen Moba-Veranstaltung zu treffen und wünschen Ihnen eine gesegnete Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr.

Das HAG Team